



Genève, le 4 septembre 2019
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département présidentiel

Nouvelle directrice des affaires internationales

Mme Beatrice Ferrari a été désignée en tant que directrice des affaires internationales à compter du 1er janvier 2020.

Titulaire d'un Master en géographie, anthropologie et économie politique de l'Université de Neuchâtel ainsi que d'un doctorat ès sciences obtenu à l'EPFL, Mme Ferrari jouit d'une grande expérience en matière de relations internationales. Elle a notamment acquis cette expertise au Secrétariat d'Etat à la formation, la recherche et l'innovation où elle a successivement occupé les fonctions de conseillère scientifique, cheffe suppléante des relations internationales puis, dès 2018, cheffe des relations bilatérales.

Intégrée au département présidentiel, Mme Ferrari aura pour principales missions d'assurer la gouvernance et de renforcer la coordination des services de la direction des affaires internationales composée de la Genève internationale, la solidarité internationale et des aspects liées aux infrastructures (FIPOI). Elle sera également chargée de favoriser le rayonnement de la Genève internationale dans un environnement international concurrentiel, avec des enjeux forts de maintien du multilatéralisme, au travers du développement de partenariats étroits avec les différentes entités de l'Etat hôte (Confédération, canton et Ville de Genève).

Mme Ferrari apportera en outre une expertise de haut niveau sur les aspects et enjeux liés à ces domaines stratégiques pour le canton.

Pour toute information complémentaire : M. Antonio Hodgers, président du Conseil d'Etat, en contactant Mme Florence Noël, directrice communication et information, T. 022 327 90 80 ou 079 343 16 54.